

## Estudiantes, profesores en el servicio a España

En los principios de 1934, cuando se hallaba en su apogeo la furia antiespañola y la cobardía de los llamados sectores antimarxistas, Matías Montero, escudriñador de la Falange, estudiante de Medicina y buen maestro en filosofía de la Patria, dió, entre el odio, la indiferencia y el miedo de una sociedad decadente y débil, el ejemplo de su muerte española. Ayer se cumplieron ocho años de su martirio. Porque sabía que le rondaban pistolas asesinas en su caminar falangista y persistió en el servicio; porque fue vanguardia en el asalto a los avanzados parapetos del enemigo; porque combatió con la pluma, la palabra y el músculo, la barbarie y el comodismo entonces dominantes; porque fue de los primeros ángeles enteros en el resurgir español; porque luchó y murió por España, nuncio con su sangre del alba de un tiempo mejor; porque era guerrero en las primeras batallas por la reconquista de la Patria, cuando sin banderas ni flores se daba tierra, con un ¡Presente!, a los Caídos; por todos sus altos méritos, Matías Montero, estudiante y camarada de la Falange, es símbolo de nuestra juventud universitaria entregada al servicio de la Revolución Nacional, de una juventud que, desde aquel 9 de febrero en que Matías Montero se desangraba en una encrucijada de asfalto y de odio, encuadrada en el S. E. U., viene siendo la heroica vanguardia de la Falange. En las emboscadas de la anteguerra, en la lucha abierta de liberación, en la definitiva batalla al comunismo sobre las nieves y las estepas rusas, estudiantes de España, sacrificaron y sacrifican el leve puñado de sus años encendidos a la pasión y a la ilusión de la vida, arrastrados por su amor a la Patria. Con Matías Montero, ya forman centurias y legiones en la Guardia Eterna camaradas jóvenes que dejaron la caricia de una placida existencia, por un duro destino guerrero y revolucionario. Ante el sacrificio, ante el renacimiento heroico, de esa juventud universitaria, que ya con anterioridad al Glorioso Alzamiento conquistó del marxismo el medio ambiente de su existencia, toda España debe rendir homenaje de admiración y agradecimiento. Ellos constituyen un orgullo nacional y son garantía del triunfo de la Revolución Nacionalindustrialista.

## Solemne y emocionada conmemoración del "Día del Estudiante Caído" en toda España

### Los Ministros Presidente de la Junta Política y Secretario General y otras altas Jerarquías, presidieron los actos celebrados en Madrid

### Descubrimiento de una lápida en el lugar donde fue asesinado Matías Montero

### Valdés en Madrid, y Correa Veghison en Barcelona, pronunciaron vibrantes discursos

#### EN MADRID

El Día del Estudiante Caído se ha celebrado con la mayor solemnidad. Comenzaron los actos a las diez de la mañana en la Ciudad Universitaria con una Misa de Campana, frente a la fachada principal de la Facultad de Medicina se levantaba un altar presidido por la Cruz de los Caídos y a la que servían de fondo grandes cuadros de Matías Montero. Arriba de la fachada, la inscripción "Estudiantes caídos por la revolución nacional, socialista" y a los lados se habían dos grandes coronas de laurel, con lazos de los colores de la Falange.

Por último completaban la sobria ornamentación dos grandes pebeteros con la llama de la inmortalidad. Ante el altar formaba una escuadra de gastadores de la Milicia Universitaria y aliados del S. E. U., cada uno con el banderín de las distintas Facultades y escuelas especiales del S. E. U. en la expansión, tras de las banderas de España y del S. E. U. formaba una Centuria de cada Facultad y escuela especial, dos Centurias del Frente de Juventudes y Sección Femenina.

A la derecha se situó la presidencia de honor, formada por el ministro Presidente de la Junta Política, ministro Secretario General del Partido y los de Agricultura y Educación Nacional. Con ellos estaba Fernando Montero, hermano de Matías, el Delegado Nacional del S. E. U., Go. Benito, representante militar y Civil, una representación del Capitán General de Madrid, el secretario de Servicios, Delegación de la Sección Femenina, secretario nacional del S. E. U., Delegado Nacional de Justicia y Derecho, teniente coronel de Milicias, secretario del Consejo de la Hispanidad y otras destacadas autoridades y jerarquías.

A la izquierda del altar estaba el claustro de la Universidad Central y de las distintas Facultades, presididos por el rector de la Universidad Central. Detrás de los delegados se encontraban los delegados de todas las provincias de España, que han destacado cinco miembros de sus jefaturas para asistir a este acto. Oció la misa el rector de la Universidad de Manilla, P. Sánchez a quien ayudaban el asesor nacional religioso del S. E. U., fray Mauricio de Beogoña y dos miembros de la Milicia Universitaria.

Terminado el Santo Sacrificio el ministro Presidente de la Junta Política se adelantó unos pasos y dijo: "Caídos por Dios, por España y la Revolución Nacional, socialista" que fué contestado con un unánime ¡Presente!. A continuación dió los gritos de ¡Arriba España! y ¡Viva Franco!

Seguidamente el ministro Presidente y el secretario general del partido, hablaron con una representación de la División Azul, recientemente regresada de los frentes de Rusia. Por encontrarse los frentes de las fuerzas ante los milicetas, autoridades y jerarquías.

#### UNA LAPIDA A LA MEMORIA DE MATÍAS MONTERO

Poco después se trasladaron a la calle de Mendizábal, donde ante el número 66 se procedió a descubrir una lápida en memoria de Matías Montero. Fue en este lugar donde cayó asesinado por los marxistas. A este acto asistieron el ministro Secretario General del Partido, los ministros de Educación Nacional e Industria y Comercio, vicesecretario de Servicios, delegado y secretario general del S. E. U., Gobernador Civil y Jefe Provincial, Alcalde Presidente de la Diputación, Delegada Nacional de la Sección Femenina, coronel Tarde y López Tienda, secretaria nacional de la Sección Femenina; P. Román Lucía, de los Sagrados Corazones, donde se educó Matías Montero; hermana de Matías Montero, Angela, y tías, Rafaela y Rosario y otras autoridades y jerarquías. Formaban también las Milicias Universitarias procedentes de la Ciudad Universitaria, dos centurias del Frente de Juventudes y la Sección Femenina. El ministro secretario general del partido descubrió la lápida y dijo: "Matías Montero", que fué contestado con un solo ¡Presente!. A continuación dió los gritos de ¡Arriba España! y ¡Viva Franco!

La lápida en mármol descubierto dice así: "en este lugar cayó muerto por Dios, España y su Revolución Nacionalindustrialista el camarada Matías Montero, peneño de la Falange Universitaria. El S. E. U. le dedica esta lápida en el VIII aniversario de su gloriosa muerte. ¡Arriba España!"

#### EN EL CEMENTERIO DE SANTA MARÍA

La mayor parte de las autoridades y jerarquías se trasladaron seguidamente a la Sacramental de Santa María, donde ya esperaban el subsecretario de Trabajo, el secretario general del S. E. U. y la delegada nacional de la Sección Femenina. A la una en punto llegó el Presidente de la Junta Política. Inmediatamente penetró en la Sacramental y durante breves instantes saludó y oró ante la tumba del primer caído universitario. El ministro Presidente de la Junta Política dijo a continuación: "En el VIII aniversario de tu muerte, para todos lección, apenas iniciada la tarea universitaria por que ofrendaste tu vida, venimos ante tu tumba a repetir con fervor las palabras que dijo aquí José Antonio. Gracias por tu ejemplo. Que Dios te dé su eterno descanso y a nos, otros nos niegue descanso hasta que sepamos recoger para España la cosecha que siempre tu muerte". Después conversó con los familiares y otra vez, ante la tumba comenzó a rezar un Padre Nuestro, que fué contestado por todos los asistentes. Acto seguido se cantó el himno de la Falange. Con esto terminaron los actos de la mañana.

#### EL ACTO EN EL CINE EUROPA

En el Cine Europa, se celebró un acto retransmitido por radio al Cine Tivoli, correspondiente al

#### "Día del Estudiante Caído".

Amor colosal se encontraban llenos de camaradas universitarios. En el Cine Europa se constituyó la presidencia por el ministro de Agricultura, el jefe nacional accesorio del S. E. U., el vicesecretario de Servicios, el jefe del Gabinete Diplomático del ministro de Asuntos Exteriores, el jefe de la Milicia Universitaria y el secretario general del S. E. U.

#### HABLA EL JEFE NACIONAL ACCIDENTAL DEL S. E. U.

Después habló el jefe nacional accidental del S. E. U., camarada Rodríguez de Valdés, quien señaló la triste fecha que hoy se conmemora del asesinato, hace ocho años, del camarada Matías Montero, a quien, dice, junto con el odio, la incompreensión. Glosó las palabras de José Antonio pronunciadas cuando se abrió la tumba de Matías Montero, en las que pidió a Dios descanso eterno para el caído y que lo negara a los que quedaban. Recordó la muerte de Ruiz de la Hoz, Cuellar, etc. Después dice que el S. E. U. estuvo pronto a las órdenes del Caudillo en la batalla de la liberación española. Rememora la consigna de José Antonio respecto a haz apreado de unión de los jóvenes españoles; consigna que presidió la creación del S. E. U., primer sindicato organizado que ha tenido la Falange. Censura la universidad de aulas frías y oficiales que no servía más que a las fuerzas de la demagogia y la masonería. Después habló de la fecha liberadora del 18 de julio y dice que la juventud española dejó el aula, el taller y el arado y es-

lanzó con el fusil al parapeto, para reconquistar no sólo la tierra material, sino su propia alma, y el genio del Caudillo, que supo ver de la juventud valerosa había de sacar mandos para la lucha, mediante las academias de oficiales provisionales.

En las cárceles, checas y clandestinidad—dice—siempre los camaradas supieron morir en holocausto por España, ante el acorralamiento y sigue en la acción, en la paz, son en los campos de Europa el clarín de la guerra y lo mejor de la juventud española volvió a abandonar el aula, trabajo y hogar y acudió a la "División Azul" en una tarde de julio que no olvidaremos y allá están escribiendo páginas de heroísmo incalculable y caen por lo mismo que José Antonio y Matías Montero caían, por lo mismo que el superador. Recuerda las consignas que han salido del Quinto Consejo Nacional del S. E. U., celebrado últimamente en Alcalá de Henares.

#### DISCURSO VALDES

El vicesecretario de Servicios, camarada Valdés, pronunció un discurso del que son los siguientes párrafos:

"En un 9 de febrero en el año 34, un camarada nuestro, arquitecto de falangista y universitario, cayó sobre el feroz empujón de una calle asesinado por la espada arovecada una escuadra traidora. Este camarada era Matías Montero. Con él se unió en el más allá, los tiempos del balance universitario. De entonces aquí ha sido dura la ruta recorrida, eslabonada con todas esas mercedosas vidas, cuyo último pedazo ocupa nuestro pecho y va hacia el futuro por vuestra condición de universitarios; seréis los hombres que habréis de formar la clase directora del pueblo. De vosotros han de partir los que el día de mañana regenten los puestos de mando, de la política, de la cultura y del arte, los que estén al frente de las grandes empresas de producción que han de dar gloria y fuerza a España en su gran tarea imperial.

Y cuando se tiene un destino histórico en el mundo tan importante como el nuestro no se puede abandonar la Universidad a viejas formas caducas que castren su misión.

No podemos tolerar por más tiempo la fría indiferencia de la ciencia, ni el arte por el arte. Tanto uno como otro, han de tener la finalidad escueta de servicio. Y cuando se esté en ese sistema formativo y educativo entonces habremos roto ese individualismo absurdo y sin contenido, para encontrar esa gran cohesión de principios básicos y que sepa respetar desde la alta misión de dirigir la historia, las aquilinas otras complementarias y acordes de todo un mundo diverso y armonioso.

La Universidad ha de abordar las horas, y que durante este plazo será rechazado.—(Efe.)

TOKIO (Urgente).—Se anuncia oficialmente que unidades de carros japoneses, protegidas por la artillería, han atravesado el Canal de Johore y desembarcado en la isla de Singapur, en la que consolidan el terreno conquistado por un primer destacamento japonés, a pesar de la intensidad del fuego británico.—(Efe.)

TOKIO.—Comunican de Johore Baru que las tropas británicas que defendían el cinturón exterior fortificado de la isla de Singapur, se retiraron ante la presión de las tropas japonesas. Los británicos han comenzado a huir a lo largo de las carreteras principales que van hacia el Sur de la isla. El ataque decisivo de las tropas niponas contra Singapur se amparó por un fuego intenso de barrera, sostenido incesantemente por las baterías japonesas, que despejan el camino a las tropas de desembarco.

La primera noticia del desembarco de las fuerzas japonesas en la isla de Singapur fué anunciada a las 0'16 horas de noche por un cohete verde lanzado desde la isla. Veinte minutos más tarde, otro cohete rojo comunicaba que las operaciones de desembarco habían terminado.

Informaciones posteriores señalan el avance de las primeras fuerzas de desembarco hacia las alturas de la isla. La artillería nipona prosiguió el fuego, sin que tuviera respuesta por parte de las baterías inglesas.

A las 0'25 horas de la misma jornada se recibió un comunicado en el que se anuncia que, en colaboración estrecha con las primeras patrullas, una segunda unidad japonesa había desembarcado también en otra parte de la isla de Singapur.—(Efe.)

#### JOHORE BAHRU.

Desde ayer, las baterías japonesas han sometido a un cañonazo terrible la isla de Singapur. Un cohete lanzado en la oscuridad de la noche indicó que los primeros destacamentos nipones habían establecido contacto con tierra. Veinte minutos después, otras señales indicaron que el desembarco estaba terminado. Las baterías británicas permanecían en silencio. Entonces fué enviada la segunda expedición de tropas niponas al otro lado del Estrecho con una unidad de ingenieros.—(Efe.)

#### SINGAPUR.

El comunicado oficial anuncia:

"El desembarco enemigo sobre la costa Noroeste de la isla de Singapur, se efectuó entre Singei Kranji y Pasia Laba, desde las 23 horas de la noche del domingo y la una de la madrugada del lunes. El desembarco fué precedido de un violento bombardeo sobre nuestras posiciones avanzadas de esta región, efectuado por la artillería enemiga; a partir del alba, el bombardeo fué apoyado por numerosos aviones de caza y bombarderos. Nuestras fuerzas avanzadas fueron rechazadas en algunos lugares y se señaló una pequeña infiltración enemiga hacia el Este. Se ha comenzado la contraofensiva para anular el esfuerzo enemigo. Los resultados de esta acción no se conocen todavía.

Los aparatos de caza ingleses, del tipo "Hurricane", que apoyan nuestras fuerzas, interceptaron con éxito a los incursivos enemigos y destruyeron varios aparatos japoneses. Los detalles de la acción se dan en los siguientes: En la primera incursión, un bombardero del Ejército fué destruido y averiado dos aparatos de la misma categoría, un avión de la flota, un caza y tres bombarderos bimotores. En la segunda incursión, dos aparatos enemigos resultaron destruidos, tres fueron probablemente alcanzados y siete derribados. Nuestras cazas destruyeron en total 73 aviones enemigos, atacado en la carretera. Nuestros aviones de caza regresaron indemnes de estas operaciones a sus bases.

Durante los dos últimos días, nuestra defensa derribó dos aviones adversarios. Informaciones recibidas ahora, señalan que en el curso de acciones precedentes, no indicadas, fueron derribados cinco aviones enemigos, y otros cuatro se señalan como probablemente destruidos. En estas jornadas han sido derribados en total 73 aviones egros y 27 probables.—(Efe.)

TOKIO.—Comunican de Singapur a la Agencia Domei que las unidades escogidas del Ejército japonés que han desembarcado en la mañana de hoy en la región Noroeste de la isla, han avanzado rápidamente hasta las posiciones británicas de Kranji-Lipani, donde destruyeron varias posiciones artilleras y nidios de ametralladoras británicas. Han sido un desembarco en la isla refuerzos japoneses que han marchado inmediatamente a la línea de combate.—(Efe.)

LONDRES.—Los observadores militares británicos declaran—según comunica la "Associated Press"—que el primer desembarco japonés en la isla de Singapur se ha realizado esta mañana en un sector pantanoso y húmedo, que indica la intención de las tropas japonesas en la experiencia de las tropas japonesas en la táctica de infiltración a lo Tarzán, que han tan buenos resultados les dió en la campaña de Malaca. Al desembarcar en la costa occidental—se añade—, los japoneses corren el riesgo de tener que sostener combates en condiciones muy difíciles, dada la naturaleza del terreno. En los centros ingleses no se quieren emitir hipótesis sobre la dirección que podrá tomar la ofensiva, pero se cree que el punto más alagado de las instalaciones militares, es posible que el Mando japonés tenga intención de llevar a cabo un difícil avance hacia la ciudad de Singapur, que se encuentra a unos veinte kilómetros, y aislar al mismo tiempo la base naval y los campos de aviación. Se añade que hay que esperar nuevos desembarcos, que quizá hayan sido ya llevados a cabo. El portavoz oficial británico declaró que no posee más noticias y que se niega por tanto hacer ningún otro comentario.—(Efe.)

TOKIO.—Las columnas japonesas desembarcadas en la costa Noroeste de la isla de Singapur avanzan rápidamente, hacia las posiciones británicas del río Kranji, según anuncia nuevas informaciones oficiales acerca de las operaciones. Estas fuerzas atacan con gran intensidad y energía las baterías y los reductos ingleses, quienes han recibido refuerzos para organizar la resistencia.

El ataque a Singapur lo dirige el teniente general Yamashita, perteneciente al Consejo Supremo de Guerra, que mandó el Cuerpo expedicionario japonés al comienzo de la guerra en China. Posteriormente fué sustituido por el general Terachi, y recibió el nombramiento de inspector general de la aviación. En diciembre del año pasado se trasladó a Europa, al frente de la Misión militar que visitó Beilín y Roma.—(Efe.)

TOKIO.—Las tropas japonesas que atacan Singapur han recibido refuerzos y avanzan decididamente hacia el Sur, según nuevas noticias del frente. La primera resistencia británica ha surgido cerca de Mandai, a dos kilómetros al Sur de Kranji, pero ha sido vencida por los ni-

pones. Cinco kilómetros más abajo, éstos han rotado una nueva resistencia, aún más encarnizada, y se dirigen hacia Buk Pang.—(Efe.)

LONDRES.—Las tropas japonesas desembarcadas en Singapur han ocupado, a las 10'30 (hora local) el aeródromo de Tengah, anuncia un mensaje de Extremo Oriente recibido en Lovaine. Al mismo tiempo se señala la presencia de fuerzas niponas a unos 25 kilómetros de la ciudad de Singapur.—(Efe.)

TOKIO.—Después de los primeros ataques contra las defensas exteriores de Singapur, los japoneses han extendido sus desembarcos a ambas partes de la carretera que conduce desde Johore Bahru a la isla, atravesando el Estrecho. Al Sur del puerto militar y del aeródromo inmediato se han observado grandes incendios y explosiones.

Las operaciones de desembarco efectuadas en la orilla del Estrecho proceden también con éxito, según las últimas informaciones, y las fuerzas británicas se repliegan sobre sus fuertes posiciones de defensa terrestre.—(Efe.)

TOKIO.—La noticia de haber sido atravesado el Estrecho de Johore y haberse consolidado una cabeza de puente en Singapur, fué difundida a las cinco de la tarde (hora local) Extremo Oriente, cuando los empleados salían de sus oficinas, por los de radio japonesa, precedida por toques de clarines militares. El público acogió en todas partes la noticia con enorme entusiasmo, tanto mayor cuanto que desde hace 48 horas no se habían dado noticias sobre la situación en Singapur. En sus comentarios, los diarios ponen de relieve que las autoridades no quisieron dar noticias de la operación hasta que su éxito fué seguro, con el fin de evitar todo anuncio prematuro o suministrar informes al enemigo.—(Efe.)

TOKIO.—Un cañonero inglés ha sido hundido por la artillería japonesa al Norte de Singapur, según comunica de Johore Bahru, el periódico "Nichi Nichi Shimbun". (Efe.)

RANGUN.—Estamos dispuestos a defender tenazmente Rangun, ha declarado en un discurso transmitido por radio el gobernador de Birmania, Reginald Dorman Smith. "Gracias a los esfuerzos que recibimos constantemente—añade—tanto en hombres como en material, estamos en condiciones de ofrecer resistencia, con la decisión de batir al enemigo en cualquier parte que lo hallemos." (Efe.)

TOKIO.—Las tropas japonesas que operan al Sur de la provincia de Chang-Tung han ocupado Yuanti en la tarde del domingo. Esta localidad era el Cuartel General de la ciento trece división de Chung King, mandada por el general Yuh-Sueht-Sung.

#### En los Centros de Cultura Distinción a los voluntarios de la División Azul

Hemos comentado en los últimos días las disposiciones del Estado para la distinción de la cultura española, entre las que resaltaba la que otorga eficientes mejoras al magisterio primario. El día seis del mes en curso publica el "Boletín Oficial del Estado" una Ley dictada por el Caudillo, que es una prueba más de la preocupación y el celo con que se atiende el problema de la instrucción pública y que al mismo tiempo es reconocimiento de los méritos y premio a los gloriosos voluntarios que en Rusia combaten al comunismo.

Por la disposición de referencia, cuyo preámbulo dice: "Desearo dar una prueba de la especial consideración que merecen a su Patria los combatientes de la Gloria, su División Azul, se exime del pago de derechos en metálico y en papel, de Timbres y en general de todos los ingresos reglamentarios en los establecimientos docentes, a los camaradas que luchan en el frente antisoviético y que a su regreso hubieren de abonar para cursar sus estudios y para obtener sus títulos académicos y profesionales

Así, son dos los objetivos principales que persigue la actualísima Ley: facilitar el desarrollo de la cultura española y mostrar el desvelo que el Estado siente por la juventud que abnegadamente contribuye con su sangre a la derrota final del imperio rojo. La cultura—palabra tan repetida en la propaganda frente-populista—siendo rehabilitada con hechos magníficos en la Nueva España, que, siguiendo tenazmente las directrices de la Revolución Nacional, va llevando a la realidad lo que las viejas políticas sólo supieron imprimir en pasquines electorales. La cultura—apertura de nuevas escuelas, fundación de becas, concursos y premios—se ponen hoy como nunca y pese a las dificultades actuales, el servicio del pueblo, cuya vanguardia la constituyen los que, lejos de la Patria, luchan y triunfan, voluntarios de la Gloriosa División Azul que son especialmente atendidos por el gobierno para que también puedan ser vanguardia cultural de España como lo han sido en el sacrificio.

El General Carmona, reelegido Presidente de Portugal

LISBOA. (Urgente). El general Carmona ha sido reelegido Presidente de la República portuguesa.

La tranquilidad que ha presidido la elección, el interés demostrado por el Cuerpo electoral y la circunscripción de ser el general candidato único, dan a la manifestación de hoy, dicen los círculos políticos lisboetas, carácter de plebiscito nacional.

Un 98 por 100 de los votos es favorable al general Carmona. (Efe.)

## Por los estudiantes caídos

### Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

#### JEFATURA PROVINCIAL DEL MOVIMIENTO

La Jefatura Provincial del S. E. U. ha organizado para el día de hoy a las doce, en la Insigne Iglesia Colegial de Santa María de la Redonda, un solemne funeral, con motivo del Día del Estudiante Caído, en sufragio de las almas de todos los estudiantes caídos por Dios y por España.

Esta Jefatura, en la imposibilidad de hacerlo personalmente, se complace en invitar por medio de esta nota a las autoridades civiles y militares, Jerarquías y militantes del Partido, así como al pueblo de Logroño en general a este acto.

El Jefe Provincial del Movimiento, RAMON JOSE MALDONADO.

#### JEFATURA PROVINCIAL DEL S. E. U.

#### ORDEN

Por dificultades surgidas a última hora el funeral que, con motivo del Día del Estudiante Caído, debía haberse celebrado ayer, tendrá lugar hoy martes, a las doce, en la Insigne Iglesia Colegial de Santa María de la Redonda.

Todos los afiliados al S. E. U. deberán asistir a este acto debidamente uniformados.

El Jefe Provincial del S. E. U. RAFAEL OLAVES MIRANDA.

(Pasa a la cuarta plana)

## DESEMBAZOS DE FUERZAS JAPONESAS EN LA ISLA DE SINGAPUR

### Las tropas británicas de las primeras líneas defensivas ceden terreno

### Los nipones han ocupado el aeródromo de Tengah y están A 25 Km. DE LA PLAZA FUERTE

Los japoneses han ocupado el aeródromo de Tengah, anuncia un mensaje de Extremo Oriente recibido en Lovaine. Al mismo tiempo se señala la presencia de fuerzas niponas a unos 25 kilómetros de la ciudad de Singapur.—(Efe.)

TOKIO.—Después de los primeros ataques contra las defensas exteriores de Singapur, los japoneses han extendido sus desembarcos a ambas partes de la carretera que conduce desde Johore Bahru a la isla, atravesando el Estrecho. Al Sur del puerto militar y del aeródromo inmediato se han observado grandes incendios y explosiones.

Las operaciones de desembarco efectuadas en la orilla del Estrecho proceden también con éxito, según las últimas informaciones, y las fuerzas británicas se repliegan sobre sus fuertes posiciones de defensa terrestre.—(Efe.)

TOKIO.—La noticia de haber sido atravesado el Estrecho de Johore y haberse consolidado una cabeza de puente en Singapur, fué difundida a las cinco de la tarde (hora local) Extremo Oriente, cuando los empleados salían de sus oficinas, por los de radio japonesa, precedida por toques de clarines militares. El público acogió en todas partes la noticia con enorme entusiasmo, tanto mayor cuanto que desde hace 48 horas no se habían dado noticias sobre la situación en Singapur. En sus comentarios, los diarios ponen de relieve que las autoridades no quisieron dar noticias de la operación hasta que su éxito fué seguro, con el fin de evitar todo anuncio prematuro o suministrar informes al enemigo.—(Efe.)

TOKIO.—Un cañonero inglés ha sido hundido por la artillería japonesa al Norte de Singapur, según comunica de Johore Bahru, el periódico "Nichi Nichi Shimbun". (Efe.)

RANGUN.—Estamos dispuestos a defender tenazmente Rangun, ha declarado en un discurso transmitido por radio el gobernador de Birmania, Reginald Dorman Smith. "Gracias a los esfuerzos que recibimos constantemente—añade—tanto en hombres como en material, estamos en condiciones de ofrecer resistencia, con la decisión de batir al enemigo en cualquier parte que lo hallemos." (Efe.)

TOKIO.—Las tropas japonesas que operan al Sur de la provincia de Chang-Tung han ocupado Yuanti en la tarde del domingo. Esta localidad era el Cuartel General de la ciento trece división de Chung King, mandada por el general Yuh-Sueht-Sung.





# Delegación Nacional del Frente de Juventudes

## Curso de Instrutores Elementales Provisionales

Dice el punto 23 de nuestro Movimiento, al marcar la misión del Nuevo Estado con sus Juventudes:

"Es misión esencial del Nuevo Estado, mediante una disciplina rigurosa de la educación, inculcar en el espíritu fuerte y unido e instalar en el alma de las futuras generaciones la alegría y el orgullo de la Patria".

Y así nuestro Caudillo, al promulgar la ley de 6 de diciembre de 1940 por la que se crea el Frente de Juventudes, ha llevado a la realidad el contenido del punto 23, uniendo en un solo organismo la juventud de España, que será iniciada y formada en las consignas falangistas que aquí, nos incuicamos José Antonio.

Para dar cumplimiento a la referida ley, el Frente de Juventudes crea el Cuerpo de Instrutores. Próximamente quedará abierta la escuela nacional de instructores "Isabel la Católica", instalada en el monte de El Pardo donde tendrá lugar el curso de nueve meses, la plena capacitación de estas camaradas. Para cubrir las necesidades del momento y llevar a cabo dicha formación política y física en los centros de enseñanza en todas las provincias han comenzado unos cursos intensivos de los cuales se obtendrán un número elevado de instructores elementales provisionales.

La Sección Femenina pone a disposición del Frente de Juventudes para desempeñar el cargo de instructoras elementales provisionales en los centros de enseñanza una camarada por cada uno de los pueblos de cada provincia que cuente con más centros de enseñanza o trabajo que el número de alumnas de la Sección Femenina del Frente de Juventudes.

Dichas camaradas, reúnen las siguientes condiciones: estado solteras de 18 a 30 años. Con título académico o cultura suficiente para llevar a cabo la labor que se les encomienda. Certificado médico de no padecer enfermedad alguna ni defecto físico. Estar solíentemente dotada para desarrollar programa de Educación Física. Una conducta moral intachable. Las camaradas que efectúan el curso, saliendo aprobadas realizarán las funciones de instructoras elementales provisionales.

Duración del curso, treinta días con régimen de internado. Misión de las instructoras elementales provisionales.—La formación política y física que el Frente de Juventudes ha de dar en los centros de enseñanza y trabajo. Dichas instructoras serán ejemplo de estilo, educación moral y cultura.

Formación política.—La formación política abarcará la enseñanza y conocimiento de España, según las consignas falangistas. Se darán lecciones de historia y doctrina nacionalsindicalista. Se enunciarán cantos y danzas regionales. Todo ello de acuerdo con los programas fijados por la Delegación Nacional.

Funciones del Frente de Juventudes en los centros de enseñanza.—Se dedicará para la formación política una hora por semana para cada uno de los grados y para la educación física tres horas semanales para cada uno de los grados. Se inspeccionará y vigilará la asistencia de las alumnas y no alumnas en las escuelas y centros de enseñanza.

Según orden del Ministerio de Educación Nacional del 16 de octubre último publicada en el "Boletín Oficial" del 18, las enseñanzas dictadas serán incluidas en el horario establecido en los centros de enseñanza de acuerdo

con las directoras y superioras de los mismos.

La formación política y la educación física que el Frente de Juventudes debe proporcionar en los centros de enseñanza a las niñas y niñas se realizará por medio de las instructoras que a este fin prepara el Frente de Juventudes para lograr una perfecta armonía que redundará siempre en beneficio del servicio.

La Delegación Nacional (Regiduría Central), dará periódicamente a sus Regidurías Provinciales normas y orientaciones para el mejor cumplimiento de la misión dentro de los centros de enseñanza oficial y privada, las que serán transmitidas a las personas que en los mismos desempeñan la labor encomendada por el Frente de Juventudes.

Esperamos de las superioras y directoras de los centros de enseñanza oficial y privada que, dando una prueba más de adhesión al Caudillo de España y ratificándose en la labor metódica y enérgica que por muchos de ellos prestan su colaboración decidida y entusiasta a la gran tarea que el Frente de Juventudes ha de realizar consiguiendo con esta unidad una juventud profundamente católica y española, que sienta la alegría y el orgullo de la Patria Salud a Franco ¡Arriba España!

## DE TODAS PARTES

BUDAPEST. El Presidente del Consejo y ministro de Asuntos Exteriores de Hungría, va Barón, ha presentado a la Cámara el proyecto de ley, relativo a la sustitución del regente. Este, según el proyecto, podrá designar tres candidatos, de los cuales será elegido uno por el Parlamento como sustituto del regente. Para que la elección sea válida, será necesaria la presencia de las tres quintas partes de los señores (miembros de la Cámara alta) y de los diputados.

En el caso de no hacer el regente uso de su prerrogativa de proponer candidatos, estos serán designados por el Parlamento, y entonces habrá de aprobar el regente el resultado de la elección. El sustituto del regente ejercerá todas las funciones de éste, con excepción de la de recomendar sucesor en la regencia, en los casos de verse impedido el regente para desempeñar su cargo o cuando dicho cargo se encuentre vacante. (Efe)

ROMA. El embajador italiano, cerca de la Santa Sede, Bernardo Attolico, ha fallecido esta mañana en Roma. (Efe)

ESTAMBUL.—Comunican de El Cairo, que el Consejo de ministros egipcio ha celebrado su primera reunión. El jefe del Gobierno, Nafiz Baragi, ha escrito una carta al Rey, en la que define el programa del Ministerio, cuyos principales puntos son los siguientes: Oponerse a toda ingerencia extranjera en los asuntos del Estado egipcio; aplicar la integridad y exclusividad de las cláusulas del tratado anglo-egipcio; reorganizar los servicios de Abastecimientos; consolidar la situación financiera del país; organizar nuevas elecciones legislativas; gobernar con el concurso de las Cámaras y reparar los errores del Gobierno precedente. (Efe)

WASHINGTON.—El crédito de 25.000 millones de dólares para la Marina, ha sido firmado por el Presidente Roosevelt, después de haber sido aprobado por la Cámara y el Senado. También ha firmado el proyecto de crédito de 500 millones de dólares para ayuda a Chang-Kai-Shek.

La primera moción prevé la construcción de 25.000 aviones navales por el armamento de la Flota para las operaciones en los dos océanos. (Efe)

## EN LOS HOSPITALES DE LA DIVISION AZUL

Por ANDRES GAYTAN

Mal camino el camino del hospital. Un hospital es el puerto, el seguro refugio de la humana nave averiada. Se vive entre la angustia de la camilla incoherente, el vértigo de la ambulancia, la crueldad urgente de la primera cura. El hospital de sangre es inhumano: el Lazareto—asi lo llaman los alemanes—, es la compensación. Los heridos y enfermos españoles caminan de sorpresa en zombis. Los hemos visitado para tomar el pulso a su espíritu, y en las blancas salas encontramos la auténtica alegría de la caridad. El viejo concepto que del hospital se tiene, es un derrumbamiento. No es la sala pueril, poblada de pejuquitos, rica en dolor, millonaria en ayes derrotados, causa de todos los sinsabores en el frente. Son habitaciones inteligentemente construidas, donde la luz empuja las ventanas por la madrugada. Cuatro, seis, ocho camas, unos cromos, y alguna flor perdiendo la fragancia en un huacero que imita sajónica alfarería.

Por lo que difícilmente pasan los rifones de nuestros voluntarios es por la forma en que están hechas las camas. No se trata de un colchón al estilo cómodo de nuestra tierra: son tres colchonetas cuya intersección es clara en la cintura. Al fin y al cabo, todo es cuestión de habituación. Peor se está en una trinchera. Sobre la cama, el croquis orográfico de la fiebre. En un rincón, transmite música alegre de marchas militares un microfono conectado al aparato matriz.

Una de las litografías que adorna la pared es nostálgica. «El asalto en la nieve. Lugar de acción: Rusia. Tiempo: 1916. El empujado casco de un coronel de husares pincha los copos espesos. Se le erizan los belados bigotes. El ayudante de campo tiene en los ojos la instantánea del último combate contra los ucranios del zar. Desde otro marco, Hitler mira, inexpressivo, al mariscal Hindenburg, que tiene sobre los hombros cien años de descaída política metéorica. Tenneberg fue la última batalla al viejo estilo.

Pero dejémoslo de cosas pasadas, porque entra Friederica. Friederica tiene tres años de guerra activa en su vida heroica femenina; el idioma alemán llama chowster, hermana, a la enfermera. Son dulces, comprensivas, alegres como una Hermana segar. Entienden la camaradería, y la practican. Su trabajo es pesado y soportan sus pequeños o grandes problemas íntimos; pero jamás los dejan traslucir. Un humor constante evita que podamos entender ampliamente el carácter nórdico. Friederica no es guapa. Es una chinita pecosa, rubia y de anchas espaldas. El más sentimental de nuestros camaradas teorizó sobre la aristocracia pólcica, todo por Frieda. Se apellida Bialecky, pero eso no tiene nada que ver. Ella pertenece a la media aristocracia de un lejano pueblecito bávaro. Su padre tiene un molino y tres hijos que combaten en un continuo vaivén. Lo que ocurre es que Frieda es enfermera y en Alemania se la prepara profesional y espiritualmente para tal ministerio. No todo es hacer vendajes en un brazo.

Frieda es enamora de uno de los nuestros. Caso curiosoísimo: Lucía, el romance en cuestión, no entiende una sola palabra de alemán. En todo el tiempo que llevamos en campaña ha aprendido algunas frases saludatorias del ruso, e incluso del lituano; pero de alemán, ni jota. Cuando están ante los demás, se miran tiernamente y se sonríen. Yo no sé como se las arreglan para expresar el amoroso sentimiento que parece dominarlos. Lo que queda demostrado es la extraordinaria aptitud del español para amoldarse a cualquier clima, incluso espiritual. Por la mañana, bien temprano les visita el comandante médico alemán. He olvidado decir que estas y otras tantas hospitales que albergan soldados de la División Azul. Por la noche, cuando se desahoga un continuo vaivén, se echan al hospital central que rigen los españoles. El doctor mantiene una vez estupefacto de los hombres del Norte. Es afectuoso y no le da importancia a los belacos jóvenes. Sabe sus letinas por lo que en Alemania uno no se considera desahogado que un médico pueda echar en cuarto a espaldas en humanidades. Trata romances por asociación biológica, y de gusto ve cómo nos entendemos. De noche, tras escribir a España cartas muy largas, se sienta en la penumbra como una capa agobiadora. Las esquinas dejan de ser hieráticas, y con las botas de siete suelas sorprendemos que, alrededor de la camilla, nuestros padres hablan de nosotros.

En Campaña (Rusia).—Febrero, 1942.

PRECIOS:  
Mes..... Cinco Ptas.  
Trimestre... 15 "  
Comisionado 15'75

# NUEVA RIOJA

TELEFONOS:  
Administración: 1561  
Dirección: 1537  
Gerencia: 1572

## ESTILO Y CLASICISMO

# Las palabras de Caudillo en Cataluña

Por GIMENEZ CABALLERO

Una quinceena de discursos—más algún brindis praudal—han sido las palabras de Franco en Cataluña.

Algunos de esos discursos fueron extraordinariamente difundidos. (De ellos, uno ya citó en el Servicio Social de Barcelona).

Otros tuvieron distribución nacional más restringida. (El de Sabadell, el de Gerona, el de Reus y el de Lérida). Otros, reservados a espuertas específicas (el de Capitania General de Zaragoza).

Lo cual indica todo un dispositivo oratorio, un frente oral. Con palabras de choque, términos de reserva y armas o conceptos secretos. Técnica guerrera.

De los discursos más conocidos, cada uno podría llevar un emblema encuadrado: «La Religión y España», el de Monserrat: «El Ejército y España», el de la presidencia de oficiales en Barcelona. «La unificación de España», el del Ayuntamiento de Barcelona. «La Revolución falangista», el del Servicio Social. «La producción y España», el de Terrasa. «Las Juventudes y España», el del Olimpia. «El mar español», el de Tarragona. «El Imperio de España», el del desierto en 26 de enero. Y «El espacio vital de España», el del Ayuntamiento de Zaragoza. En todos ellos—naturalmente—hay afirmaciones y doctrinas que se entrelazan recíprocamente; formando, en su conjunto, como un tapiz denso, alegórico, figurado el destino de España.

Cada discurso, un conito, un rasgo, de esa total alegoría sacra.

Y en cada discurso, frases, términos, hilos de oro, para hilvanarlos o prenderlos penosamente a muros, libros, paredes, coronas y poemas.

Quisieramos poder entresacar de toda la textura riquísima de ese español tapiz un como «cartón» esquemático y sencillo para uso del pueblo. Prescindiendo de todo recamado pormenor. Y destacando sólo las siluetas significativas. Es decir: los temas elementales de tan magna composición: lo religioso, lo nacional, lo espiritual, lo militar, lo social, lo juvenil, lo imperial, lo falangista.

Sumarios rasgos: el pueblo que muestra el estilo y el clasicismo de las palabras de Franco en Cataluña.

EL TEMA RELIGIOSO

Roque atreído del tema religioso lo dió Franco sobre el medievalismo roquero y tradicionalismo de Monserrat, oponiendo, al pluralismo antinatural del medioevo, a la idea creadora, española y bendita de la Unidad.

La historia de España está intimamente

unida a la de nuestros monasterios. Ellos fueron los más esforzados paladines de nuestra Unidad.

Si Franco—Caudillo católico—logró esta Unidad española en Cataluña, fue por nuestra marcha, triunfó el español y el corazón que había en Franco.

De la nada institucional y nacional parió la España de Franco, y ya de llegar al Imperio, al coronamiento de nuestra obra.

Al revés del soberbio César Boris—sunt César un nihil lo César o nada)—Franco, con alma religiosa y humilde, ha logrado de nada ser César.

EL TEMA ESPIRITUAL

Franco puso el espíritu sobre la letra; el corazón como guía, sobre el intelecto. Dieron los pensadores extranjeros, de nuestra Patria, que ellos marchan con la cabeza y que solamente el pueblo español sabe marchar con el corazón. Y dicen verdad. Nosotros, sin cabeza—pues descabellada fué nuestra aventura por los más—, nosotros, con el corazón y con el brazo, hicimos la Cruzada para levantar a España.

EL TEMA MILITAR

Al Ejército lo situó el Caudillo, dentro de lo nacional y espiritual, en el rango primado de abrir marcha a la Nueva España. En vanguardia el Ejército y detrás los brazos de la Falange. El Ejército es nuestra fuente de virtudes. Y ese Ejército—no es una vana categoría retórica y pasada—es el Ejército creado, surgido, ejercido en la entraña nacional de nuestra Cruzada, heredero del Ejército tradicional e infante de nuestro Imperio como hidalgos combatientes, con ejecución propia. Fuerzas combatientes e hídalgas, con asistencia civilísima y civilizadora que habrán de encuadrar la sociedad española.

EL TEMA SOCIAL

Franco tuvo el hecismo de hablar de los estúpidos y medio vicios. Pero también la perspicacia de decirse a millares de obreros que sólo ansaban una cosa: el Imperio. ¡Bendita el hambre cuando es origen de Imperio!

Jamás un pueblo burgués, satisfecho y orgulloso, conservador, fue capaz de Imperio. Sólo la loba de Roma, el águila germana, el leopardo británico antes de hacerse gato doméstico, tuvieron el sacro hambre de Imperio. España lo tiene hoy. Imposible satisfacerla con nuevas luchas de clases o cin gramos más de pan. Este hambre español mira hacia fuera.

El brazo muscular del obrero constituirá el alma del soldado. En tierras africanas, muchos de los que nos seguían eran voluntarios catalanes salidos de nuestros más duros barrios, que quizá antes habrían empuñado las pistolas.

Producción, producción! El Movimiento Nacional viene a apoyarse en esto: en las clases trabajadoras españolas, trabajadoras en todos los órdenes, que ponen su esfuerzo y su voluntad al servicio de la nación.

EL TEMA JUVENIL

El Frente de Juventudes es la Obra predilecta del régimen. Sed naturales, sed sinceros, dijo Franco a los muchachos. Naturales y sencillas, dijo a las muchachas. Cuando se marca una directriz, no

hay más que una conducta: colaborar si se tiene conciencia, nobleza o generosidad de pensamiento. Y si estos faltasen, la entregan a los hijos, que la juventud, más generosa, con su amor, constituirá la España Grande que ellos no sabían ver.

La sección de Franco—mejores surtidos—ha sido esta: la España falangista será de los jóvenes y de los maestros de los jóvenes. Los corazones viejos, cansados, desalentados, para nada valdrán al porvenir.

EL TEMA IMPERIAL

Franco conoció de la España Grande, tras que conoció de años los catalanes. Pero sin la consecuencia de una España Unida y Libre, que es la prometida por el Caudillo.

Estas piedras caseoidas—dijo en el Consejo de Ciento—serán alimbadas por un nuevo día que trascienda a todas las fronteras y se extienda a los mares.

De cara al mar—había en Tarragona—saldrán de nuevo las naves y las banderas de España al Mediterráneo y al Atlántico. Mi propósito es dar a España un sol que brille más. Se han necesitado tres siglos (desde la intervención en Constantinopla) para que vuelvan de nuevo los soldados de España a dar recia señal de su existencia en el confin de Europa, levantando el pendón de nuestra raza en la lucha, hoy como ayer, contra el infiel.

EL TEMA FALANGISTA

La consigna a la nación está dada. La vida civil va a discurrir en la organización de la Falange, con sus Sindicatos, con sus C. N. S. y con todas las actividades que está encargada de organizar.

El que quiera y tenga la conciencia limpia como nosotros, ha entrado y ha formado allí su dirección y su consigna. Hoy nuestra Revolución os descubre un nuevo horizonte, os señala el camino, y la Falange os abre los brazos para reunirse en apretado haz.

EL HAZ DE FRANCO

¿Cuál es este haz apretado y nacional de Franco? El Ejército en vanguardia; las Juventudes a medio; las masas trabajadoras encuadradas.

Todo el sueño sublime de nuestro sublime José Antonio hecho realidad, carne, gloria. Hecho estilo clásico.

Este haz es la España y la España de Franco. De Franco, cuyo grito de los arrollados, de Generalísimo victorioso, iluminado ahora, y en el que se resume todo el espíritu de España; fué este grito triunfador, este grito más delirante aún que el Arriba: ¡No hay enemigos para España!

Franco: Igual que rompiera el frente militar (¡no hay enemigo!) en 1938, ha roto el frente político ahora en 1942. Tras este fulgurante grito arrollador de Franco en Cataluña, marcha ya un pueblo, en avance unánime, con destino incontenible.

¡Y así que se oponga a este destino español!

Gentes del mundo: ¡Paso a Franco! ¡Y a su haz nacional!, a su Falange.

# Muere en accidente de aviación el ministro de Armamento y Municiones del Reich

## Era un gran colaborador de Hitler

BERLIN.—El ministro del Reich, doctor Todt ha hallado hoy la muerte en un accidente de aviación, mientras cumplía con su deber en la ejecución de sus misiones militares. Por disposición de Hitler se tributará al doctor Todt, muerto como soldado, funerales nacionales.

DATOS BIOGRAFICOS

El doctor ingeniero Federico

Todt nació en Pforzheim (Baden), el 4 de septiembre de 1891 y estudió la carrera ingenieril en las escuelas técnicas de Múnich y Karlsruhe. Especializado en la rama de caminos, se doctoró en ella y durante la guerra de 1914-18, durante la cual estuvo constantemente movilizado como primer artillero y luego, desde 1917, como aviador observador en el aeródromo de Toul Verdun, donde resultó herido, en agosto de 1917, en un combate aéreo. En 1922, ingresó en el partido nacionalsocialista y al año siguiente fue nombrado inspector general de las carreras alemanas. Sus trabajos ejemplares en la construcción y organización de la construcción de pistas son universalmente conocidos. Todt se distinguió más particularmente aun en el verano de 1938, cuando la tensión de la política exterior requirió la rápida actualización de las defensas aéreas del Oeste. La organización que llevó su nombre, terminó en octubre de 1940, la obra gigantesca de "Wastwall".

Las autopsistas alemanas a la nea Sigrid y las fortificaciones de la costa atlántica son obras gigantescas que a Todt se deben y le dan entrada en la historia para la eternidad.

El doctor Todt, que era comandante de reserva e hídalgos, waffe desde primero de octubre de 1930 en reconocimiento de su prestación excepcional a la organización de la defensa aérea de la zona Oeste de Alemania, ha sido nombrado general de brigada de aquella arma a título honorífico. Era ministro de Armamento y Municiones desde 17 de marzo de 1940. (Efe)

EL TEMA SOCIAL

Franco tuvo el hecismo de hablar de los estúpidos y medio vicios. Pero también la perspicacia de decirse a millares de obreros que sólo ansaban una cosa: el Imperio. ¡Bendita el hambre cuando es origen de Imperio!

Jamás un pueblo burgués, satisfecho y orgulloso, conservador, fue capaz de Imperio. Sólo la loba de Roma, el águila germana, el leopardo británico antes de hacerse gato doméstico, tuvieron el sacro hambre de Imperio. España lo tiene hoy. Imposible satisfacerla con nuevas luchas de clases o cin gramos más de pan. Este hambre español mira hacia fuera.

El brazo muscular del obrero constituirá el alma del soldado. En tierras africanas, muchos de los que nos seguían eran voluntarios catalanes salidos de nuestros más duros barrios, que quizá antes habrían empuñado las pistolas.

Producción, producción! El Movimiento Nacional viene a apoyarse en esto: en las clases trabajadoras españolas, trabajadoras en todos los órdenes, que ponen su esfuerzo y su voluntad al servicio de la nación.

EL TEMA JUVENIL

El Frente de Juventudes es la Obra predilecta del régimen. Sed naturales, sed sinceros, dijo Franco a los muchachos. Naturales y sencillas, dijo a las muchachas. Cuando se marca una directriz, no

hay más que una conducta: colaborar si se tiene conciencia, nobleza o generosidad de pensamiento. Y si estos faltasen, la entregan a los hijos, que la juventud, más generosa, con su amor, constituirá la España Grande que ellos no sabían ver.

La sección de Franco—mejores surtidos—ha sido esta: la España falangista será de los jóvenes y de los maestros de los jóvenes. Los corazones viejos, cansados, desalentados, para nada valdrán al porvenir.

EL TEMA IMPERIAL

Franco conoció de la España Grande, tras que conoció de años los catalanes. Pero sin la consecuencia de una España Unida y Libre, que es la prometida por el Caudillo.

Estas piedras caseoidas—dijo en el Consejo de Ciento—serán alimbadas por un nuevo día que trascienda a todas las fronteras y se extienda a los mares.

De cara al mar—había en Tarragona—saldrán de nuevo las naves y las banderas de España al Mediterráneo y al Atlántico. Mi propósito es dar a España un sol que brille más. Se han necesitado tres siglos (desde la intervención en Constantinopla) para que vuelvan de nuevo los soldados de España a dar recia señal de su existencia en el confin de Europa, levantando el pendón de nuestra raza en la lucha, hoy como ayer, contra el infiel.

EL TEMA FALANGISTA

La consigna a la nación está dada. La vida civil va a discurrir en la organización de la Falange, con sus Sindicatos, con sus C. N. S. y con todas las actividades que está encargada de organizar.

El que quiera y tenga la conciencia limpia como nosotros, ha entrado y ha formado allí su dirección y su consigna. Hoy nuestra Revolución os descubre un nuevo horizonte, os señala el camino, y la Falange os abre los brazos para reunirse en apretado haz.

EL HAZ DE FRANCO

¿Cuál es este haz apretado y nacional de Franco? El Ejército en vanguardia; las Juventudes a medio; las masas trabajadoras encuadradas.

Todo el sueño sublime de nuestro sublime José Antonio hecho realidad, carne, gloria. Hecho estilo clásico.

Este haz es la España y la España de Franco. De Franco, cuyo grito de los arrollados, de Generalísimo victorioso, iluminado ahora, y en el que se resume todo el espíritu de España; fué este grito triunfador, este grito más delirante aún que el Arriba: ¡No hay enemigos para España!

Franco: Igual que rompiera el frente militar (¡no hay enemigo!) en 1938, ha roto el frente político ahora en 1942. Tras este fulgurante grito arrollador de Franco en Cataluña, marcha ya un pueblo, en avance unánime, con destino incontenible.

¡Y así que se oponga a este destino español!

Gentes del mundo: ¡Paso a Franco! ¡Y a su haz nacional!, a su Falange.

## El "Día de Estudiante Caído" en España

(Viene de primera plana)

la formación total de la minoría; desde aquellos que principian por su formación intelectual y educativa, hasta la física y corporal. Para esta formación de las mil maravillas, sus puertas han de estar abiertas a toda ingenuidad de la posibilidad de los medios que, dentro de las máximas exigencias, sientan una vocación sincera. No quiero decir con ello que abramos el portillo demagógico de ya trasnochadas doctrinas que con un rigor escueto utilizábamos todas las fuerzas y talentos al servicio de España. Esto obliga al mismo tiempo a la eliminación total de todas esas garras que por haber nacido en una determinada clase social, se creían en el deber, sin tener vocación ni aptitud, de participar en la vida universitaria.

Termina diciendo: El rigor y la selección ha de ser el sistema para que la Universidad entera en su verdadero marco, ahora bien, lo que debe resistir a permanencia debe extenderse en permanencia.

No desmayar, no dejarnos conducir por caminos fáciles. El S. E. U. ha de recobrar su vieja virilidad y su vieja fuerza espiritual, ha de ocupar el lugar que le corresponde en la empresa total de España nuestros muertos, Matias Montero, Salazar, Ortega, Ariza, Matabombas, Gacé, y otros otros, nos lo mandan, Banderas del S. E. U. por la victoria por la que nuestros camaradas murieron. ¡Arriba España!

EN BARCELONA

BARCELONA.—El S. E. U. ha honrado la memoria de los estudiantes caídos con una misa por su eterno descanso, la ofrenda de varias coronas de laurel y un acto de conmemoración Nacional-Sindicalista, en el que, el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, camarada Correa, proclamó la gran responsabilidad que el S. E. U. tiene contraída como formando de quienes, en un futuro próximo, han de dirigir el Frente de Juventudes a la Falange del mañana, para el servicio de España bajo la inspiración de las consignas del Caudillo.

La misa se celebró en el Santuario de los Padres Carmelitas, a las diez de la mañana.

ACTO DE AFIRMACION NACIONAL-SINDICALISTA

A las once y media se celebró el acto de afirmación Nacional-Sindicalista en el Palacio de la Música.

DISCURSO DE CORREA VEGLIANO

En este acto pronunció un discurso el Gobernador civil y Jefe provincial del Partido, camarada Correa, Comenzó evocando la figura de Matias Montero, de cuyo nombre por Dios y por España se cumple hoy el VIII aniversario. Afirmó que Matias Montero es dignamente el símbolo del estudiante caído. «Era un muchacho honesto, trabajador, estudioso, que se encontraba anclado en el muelle del río Hudson.

Según ha manifestado el comisario de Policía, 72 personas han sido hospitalizadas a consecuencia de las heridas recibidas a bordo del "Normandie" y otros 33 han sido atendidos de quemaduras leves.

El barco distrito naval ha autorizado la publicación de la declaración hecha por Edward Sullivan, quien ha manifestado que el incendio fué provocado por un obrero que tiraba un cigarrillo.

había encuadrado el estudiante tradicionalista. Luchó y cayó como luchan y caen los hombres: de cara.

Eran aquellos los tiempos en que el fundador recordaba y aplicaba a determinados sectores las palabras bíblicas: «Tienen ojos y no ven; tienen oídos y no oyen. También hoy podemos nosotros recordarlo, porque todavía hay quienes no saben o no quieren saber de nosotros. Por eso vemos presencias confortadoras, pero al mismo tiempo notamos ausencias de quienes aún no ven que no se trata de jugar a los soldados, sino que nos hallamos consagrados a una empresa grandiosa: forjar una España grande en que reviva nuestra tradición gloriosa y se implante la justicia social sin privilegios injustos.

Acabamos ahora de vivir días heroicos, inolvidables, en que el corazón de esta ciudad, el corazón de esta provincia, iba siendo ganado por el Caudillo de España, al mismo tiempo que el del Caudillo lo era para esta ciudad, para esta provincia, llenas de fe, de fuego, de entusiasmo porque han visto que el Caudillo es el camandante número uno de nuestra Falange. El S. E. U. ha sabido descubrir el españolismo entrañable de esta región, donde estalló la mano a varios ancianos que, por la tradición española, combatieron hace muchos años; donde vio destilar Caballeros Multitudos, Ex-combatientes, Ex-captivos que por España han sabido combatir y sufrir, donde, en nombre de una juventud generosa, oyó palabras de ofrenda heroica por el día en que necesitó la Patria ser servida hasta la muerte.

José Antonio afirmó que el S. E. U. es la gracia y la sal de la Falange. Esta cualidad entraña una responsabilidad trascendental, que recuerda a los que Cristo invitó a sus apóstoles, a decirles que eran la sal de la tierra. El S. E. U. está inquebrantablemente resuelto a ser digno de las palabras del Fundador, y para afirmar esta voluntad no hemos concentrado hoy aquí, ante el recuerdo de nuestros inmortales caídos.

El Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento puso fin a sus palabras con los gritos de ritual, que fueron contestados con gran entusiasmo por todos los presentes.

Asistieron también a este acto representaciones de los Comités alemán e italiano en Barcelona, de los partidos Nacionalsocialista y Fascista.

En el resto de España

MADRID.—El Día del Estudiante Caído se ha celebrado en toda España con funciones religiosas y actos cívicos.

Arde el "Normandie"

NUEVA YORK.—Se ha producido un incendio a bordo del "Normandie", antiguo transatlántico francés, que se encontraba anclado en el muelle del río Hudson.

Según ha manifestado el comisario de Policía, 72 personas han sido hospitalizadas a consecuencia de las heridas recibidas a bordo del "Normandie" y otros 33 han sido atendidos de quemaduras leves.

El barco distrito naval ha autorizado la publicación de la declaración hecha por Edward Sullivan, quien ha manifestado que el incendio fué provocado por un obrero que tiraba un cigarrillo.

En la segunda parte no hubo más

Todt nació en Pforzheim (Baden), el 4 de septiembre de 1891 y estudió la carrera ingenieril en las escuelas técnicas de Múnich y Karlsruhe. Especializado en la rama de caminos, se doctoró en ella y durante la guerra de 1914-18, durante la cual estuvo constantemente movilizado como primer artillero y luego, desde 1917, como aviador observador en el aeródromo de Toul Verdun, donde resultó herido, en agosto de 1917, en un combate aéreo. En 1922, ingresó en el partido nacionalsocialista y al año siguiente fue nombrado inspector general de las carreras alemanas. Sus trabajos ejemplares en la construcción y organización de la construcción de pistas son universalmente conocidos. Todt se distinguió más particularmente aun en el verano de 1938, cuando la tensión de la política exterior requirió la rápida actualización de las defensas aéreas del Oeste. La organización que llevó su nombre, terminó en octubre de 1940, la obra gigantesca de "Wastwall".

Las autopsistas alemanas a la nea Sigrid y las fortificaciones de la costa atlántica son obras gigantescas que a Todt se deben y le dan entrada en la historia para la eternidad.

El doctor Todt, que era comandante de reserva e hídalgos, waffe desde primero de octubre de 1930 en reconocimiento de su prestación excepcional a la organización de la defensa aérea de la zona Oeste de Alemania, ha sido nombrado general de brigada de aquella arma a título honorífico. Era ministro de Armamento y Municiones desde 17 de marzo de 1940. (Efe)

EL TEMA SOCIAL

Franco tuvo el hecismo de hablar de los estúpidos y medio vicios. Pero también la perspicacia de decirse a millares de obreros que sólo ansaban una cosa: el Imperio. ¡Bendita el hambre cuando es origen de Imperio!